

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación a la **XVIII Edición de la Fiesta de la Tamberita** a desarrollarse los días 2 y 3 de Septiembre de 2023 en la Ciudad de Rafaela, Provincia de Santa Fe.

Sra. Presidenta:

Los días 2 y 3 de septiembre próximos se realizará en la Plaza 25 de Mayo de la Ciudad de Rafaela, Provincia de Santa Fe, la 18^o edición del Festival de la Tamberita, un emblemático evento que nació como un homenaje a la mujer de campo y al trabajo. Organizado por la Asociación Civil "La Tamberita", e inspirado en la canción homónima del cantautor Julián Ratti, el festival propone a Rafaela y la región dos jornadas de música, gastronomía y feria de artesanos que, junto a productores regionales y emprendedores de la zona, ofrecerán los mejores productos de nuestra tierra en el marco de una importante grilla de artistas santafesinos.

La última edición del Festival de la Tamberita fue en el año 2012, y hoy, tras once años de ausencia, el evento retorna a la ciudad que lo vio nacer.

La Asociación Civil La Tamberita, con un extenso recorrido de trabajo en la región, exhibe en su haber la construcción de aulas y sanitarios en escuelas rurales de la zona, así como entrega de bicicletas para niños, colaboración en viajes de estudios de alumnos de escuelas públicas, adquisición de computadoras, zapatillas, salamandras para hogares de campo y guardapolvos, llevando adelante una importante labor solidaria.

Durante los años en los cuales la Fiesta no se realizó, se redoblaron los esfuerzos de trabajo, y se desarrolló la página web www.latamberita.org en la cual se plasman los principios y el ideario de esta iniciativa.

Para esta edición del Festival, el día sábado, actuarán Leandro "Lele" Lovato, Julián Ratti, Miguel Figueroa, Efraín Colombo, Rodrigo González, Los Ranser, Las Dos María y Patricia Ratti. Por su parte, el día domingo actuarán la Delegación Oficial de Santa Fe + Palmae, Orlando Vera Cruz, Monchito Merlo, Parejense, Patricia Gómez, Sentimiento Campero y Celina Astudillo, siendo ambas jornadas con entrada libre y gratuita.

La XVIII Fiesta de la Tamberita Identidad Santafesina refleja en gran medida la esencia, las costumbres y la historia de la región centro Oeste de la Provincia de Santa Fe, la cuenca lechera más importante de Sudamérica. El trabajo en conjunto entre el Gobierno Provincial, la Municipalidad de Rafaela y las diferentes instituciones, como E´mboyeré Producciones, que han colaborado han hecho de este evento el motor productivo en materia de productos que tiene la tierra santafesina.

La concreción de la realización de este Festival es posible, por la confianza de la palabra, que se tradujo en creencia de todas las partes involucradas, que no hicieron otra cosa que enaltecer la Identidad Santafesina homenajando al trabajo y a su idiosincrasia.

La idea del Festival es promover a Santa Fe, para que vuelva a ser protagonista en los grandes Festivales del país, haciendo hincapié en lo cultural, el arte, especialmente el folklore espacio en el cual los santafesinos le han dado muchos referentes al cancionero de la música popular argentina. Esto dará como consecuencia, un significado profundo y comprometido a la identidad santafesina que busca involucrar aún más a sus actores culturales proyectándolos al país.

La puesta en escena de este Festival, será una actividad sociocultural que involucrará a distintos actores del sector agro productivo, gastronómico y emprendedores de la provincia de Santa Fe.

Representa asimismo un importante punto de encuentro con nuestras familias, con nuestras amistades y con nuestras tradiciones, motivo que nos invita a celebrar una nueva realización del festival. Es por todo lo expuesto, Sra. Presidenta, que invito a mis pares a que me acompañen con este Proyecto de Declaración. -

Roberto M. Mirabella.